
新年あけましておめでとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和４年９月号 

【発行：柚木地区自治協議会（柚木地区ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ内） 令和４年８月１９日】 

 ２年に１度開催される市政懇談会が８月１７日(水)に

開催されました。今年度はコロナ感染対策で密を避ける

ため、人員を絞り自治協役員と町内会長に限定し、市職員

の出席も例年より少ない中で行われました。 

地域課題は 2 つで、１つ目は「市道下宇戸満場線のがけ

崩れに伴う今後の対応について」、これは令和元年８月の

大雨により、転石水源地先の市道隣接法面が崩れ、現在は

土のうの設置で通行可能な状況ですが、今以上に安心し

て通行できるよう今後の対応を伺いました。２つ目が「柚

木地区コミュ二ティセンターのリニュ―アル工事の実施

について」です。現在施設・設備の老朽化による不具合が

発生していますので、早期着工を要望しました。 

令和４年度 柚木地区｢市政懇談会｣が開催されました 

令和３年４月から「公民館」から「コミュ二ティ

センター」に名称が変わりました。これに伴い「公

民館まつり」に変わる呼称を中学生のアンケートに

より、「柚木ふれあいまつり」に変更します。 

現在、今年度のまつり開催に向けて検討していま

すが、コロナの感染拡大が続いており、心配してい

るところです。 

 

「柚木地区 

公民館まつり」は 

７月２７日(水)午後６時３０分から、第 2 回理事会を開

催しました。次期会長選任のための「会長候補者推進委員

会の設置」について、協議の結果規約の改正を行うことが

了承されました。 

ほかに、「役員手当の支給」及び「日当及び費用弁償」

について整理し内規として定めたこと、公民館まつりの名

称が「柚木ふれあいまつり」に変わること、また「柚木地

区大運動会」の今年度中止についての報告がありました。 

 

令和元年の出演風景 

第２回理事会が開催されました 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経済が活性化して生活基盤が保障されない限り、明るい未来はありません。 

その意味でも IR 誘致が成功して若い人の雇用が増えることを祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（4・７月）総会・常会 

（６月）敬老会・女性部初回合同開催（温泉地にて親睦を兼ねて開催）、 

（１０月）町内ハイキング 

全国交通安全運動（春・秋）女性部の協力により参加、年２回（春・秋）町内大清掃 

 

年々、戸数・人口が減少傾向にあることと、交通の便の悪さです。 

隣接して柚木小学校があります。大村桜で有

名な西光寺もあります。 

～☆次回は、「柚木町２組」（追分）と「柚木町３組」（三本木）の予定です。お楽しみに☆～ 

               相浦谷を見下ろせる眺めの良い国見山系の中腹に位置し

ており、太郎浦の『浦』の字は、陸地でも比較的高い開けた 

所をいうことがあるそうで、農業を中心に発展してきました。 

上柚木町五組  

（太郎浦） 

月足太維助さん 

（つきあし たいすけ） 

 

どんなところですか 

                    戸数 ３７戸  人口 １１５人  

児童生徒は１５人（１３％） ７０才 

以上は４０人（３５％） 

現在の戸数及び人口はどれくらいですか 

     （４月）敬老会、厄入り厄晴れ（７月）芽の輪くぐり      

（１１月）寒祭り、しめ縄づくり 

どんな行事がありますか 

課題は何ですか 

一言お願いします 

   自慢できるところはなんですか 

柚木町一組公民館 

（中央区） 

永渕 秀雄さん 

（ながふち ひでお） 

 

現在の戸数及び人口はどれくらいですか 

自慢できるところはなんですか 

一言お願いします 

課題はなんですか 

どんな行事がありますか 

どんなところですか 

            １０４世帯 約３２０人 

公的機関が多くあり、交通利便の高いところです。柚木地区ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 

の体育室、県相浦川河川公園、市第二公園、駐在所などがあり、環境と安全安心な点です。毎日高齢者、

子ども達の声が聞こえる場所です。 

ほかの地域の町も同じように、少子高齢化が進んでいくので、柚木地域の民さん方

と話し合いながら、若い人が多く住んでいただく場所にしたい。 

私たちの町内でも住んで良かったといえる町内会に取り組んでいくようにしたい。

良い形で次世代に引継ぎ、のこしたい。 

           柚木町１組（通称中央区）と呼ばれている場所です。数多

くの住民の食卓に食材を供給した町です。旧国鉄左石柚木線 

の駅が昭和４３年まであり、柚木住宅の通勤・通学をはじめ大勢の足として、交通

機関的中心な役目があったところです。 

今年度も「柚木地区大運動会」は中止になりました 
 

    残念ながら３年連続の中止となりました。来年の開催を楽しみにお待ちください。  

お知らせ 


